



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM y el Colegio Médico coordinan acciones en defensa de la calidad de la Educación Médica y el cuidado de la salud



El Colegio Médico del Perú - CMP, y la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, coordinarán acciones frente a la problemática que afrontan la educación médica y la salud en nuestro país, que les permita plantear un conjunto de propuestas para la defensa, mejora de la calidad y el cuidado de las mismas.

Así lo acordaron en una reunión sostenida este martes 23 de abril último en la que participaron los directivos de ASPEFAM y el CMP, presididos por el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, y el Dr. Pedro Riega López, en la sede del CMP, en la que abordaron el deterioro que afecta a los sistemas de licenciamiento universitario, la acreditación de facultades y programas formativos, así como la regulación de los campos clínicos.

En esta reunión también se analizó la “no obligatoriedad de la aprobación del Examen Nacional de Medicina – ENAM como requisito para postular al Servicio Rural Urbano Marginal de Salud (SERUMS) equivalente” dispuesta por el Ministerio de Salud, situación que ha generado seria preocupación por las consecuencias que esto pueda tener en la atención de la salud de la población.

Hay que destacar que en la cita de trabajo, el CMP expresó el reconocimiento de la trayectoria e idoneidad de ASPEFAM en la conducción de los exámenes nacionales de medicina -ENAM, así como sus importantes resultados para el fortalecimiento de la calidad de la Educación Médica en sus más de 20 años de aplicación y evolución.

En ese sentido, además de mostrar su preocupación ante la sistemática inaplicación a lo largo de estos últimos años del requisito de aprobación del ENAM para la postulación al SERUMS, por parte del MINSA, también acordaron presentar un proyecto de ley ante el Congreso de la República que establezca la aprobación del ENAM como requisito para la titulación médica, en salvaguarda de la salud de la población.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

